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Esta mañana retomaremos el primer párrafo que leímos el miércoles por la noche y 

repasaremos primero algo que el hermano Branham dijo y que no hemos abordado, y 

luego avanzaremos un poco más en el estudio. 
  
100 Permítanme decirles hoy, como Su siervo: si la Señal no está en la puerta, hay una 

muerte espiritual que va llegar. Y todas las iglesias están en camino nuevamente al—al 

Concilio, al Concilio Mundial de Iglesias. Todas ellas van de regreso al catolicismo. ¡Y 

únicamente aquellos que son genuinos, nacidos de nuevo, son los que permanecerán 

fuera!  
  
Ahora, recuerden que señalamos esto el miércoles por la noche y yo comenté la 

declaración: Todas ellas van de regresar al catolicismo. 
  
Ahora, para no aventurarnos sin entender lo que aquí dice el hermano Branham, 

necesitamos definir qué es el catolicismo. Catolicismo según el diccionario Webster nos 

dice que la definición de catolicismo es: La fe, el sistema y la práctica de la iglesia 

católica. 
  
Entonces, comencemos mirando estos tres elementos del catolicismo. 
  
En primer lugar, la fe del catolicismo. 
  
De un sitio web llamado catolicismo para dummies me gustaría leer qué es la fe del 

catolicismo. 
  
Si Ud. desea conocer los conceptos básicos de la fe católica, no necesitamos mirar más 

allá del llamado "Credo de los Apóstoles" de la Iglesia Católica, que cada niño pequeño 

que crece en esa iglesia debe aprender antes de ser golpeado en la mejilla por el Obispo 

y así confirmado como soldado de la cruz:) 
  
Hay doce principios que se aclaran en este credo, llamado "Credo de los Apóstoles". En 

la primera lectura probablemente no tendrá ningún problema con la mayoría de ellos si 

los ve con una comprensión bíblica. Pero para ser considerado católico, se debe confesar 

estos doce principios como Credo de los Apóstoles: 
  
Artículo 1:  "Creo en Dios Padre Todopoderoso, creador del cielo y la tierra”.  Bien, 

hasta ahora todo bien. 
  
Artículo 2: Creo en Jesucristo, su único Hijo, nuestro señor.  

Bien, aquí es donde se salen. Yo no diría hijo único, sino hijo unigénito, o primer hijo 

engendrado. O hijo unigénito. Pero Dios tiene hijos varones, solo que uno de ellos es el 

primogénito en una gran familia de hermanos. 
 

Artículo 3: Fue concebido por obra y gracia del espíritu santo y nació de santa María 



Virgen. Bien, hasta ahora todo bien, porque podemos encontrar Escrituras para esto. 
  
Artículo 4: Padeció bajo el poder de Poncio Pilatos, fue crucificado muerto y 

sepultado. Nuevamente, todo esto es cierto, aunque le dan crédito a Poncio Pilato cuando 

fueron los judíos religiosos quienes lo entregaron a Pilato, quien resultó ser el gobernador 

romano. 
  
Artículo 5: Descendió a los infiernos, al tercer día resucitó entre los muertos. 

Bueno, 1 Pedro 3:18-20 nos dice que Jesús descendió a los infiernos y predicó a las almas 

rebeldes allí. 
  
1 Pedro 3:18-20 Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo 

por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero 

vivificado en espíritu; 19 en el cual también fue y predicó a los espíritus encarcelados, 

20 los que en otro tiempo desobedecieron, cuando una vez esperaba la paciencia de 

Dios en los días de Noé, mientras se preparaba el arca, en la cual pocas personas, es 

decir, ocho, fueron salvadas por agua. 21 El bautismo que corresponde a esto ahora nos 

salva (no quitando las inmundicias de la carne, sino como la aspiración de una buena 

conciencia hacia Dios) por la resurrección de Jesucristo, 22 quien habiendo subido al 

cielo está a la diestra de Dios; y a él están sujetos ángeles, autoridades y potestades. 
  
Artículo 6: Subió a los cielos y está sentado a la derecha de Dios Padre Todopoderoso 

Bien, vemos esto también en 1 pedro 3. 
 

Artículo 7: Desde allí ha de venir a juzgar a los vivos y a los muertos. Esto está en 1 

Pedro 4:5 pero ellos darán cuenta al que está preparado para juzgar a los vivos y a los 

muertos. 
  
Artículo 8: Creo en el Espíritu Santo.  Noten que hay una profesión de que el Espíritu 

Santo existe, pero no hay una profesión de que debemos ser llenos de él. Pero primero se 

debe creer que existe, ¿correcto? 
  
Ahora, al igual que Satanás en el jardín, Su simiente es religiosa y siempre comienza 

citando las Escrituras tal como lo hizo con Jesús en los 40 días de prueba en el 

desierto. Pero lo que hay que observar es lo que hacen ellos con las Escrituras que 

citan. Entonces agregan o quitan allí, y de hecho se nos advierte que esto sucedería en el 

libro de las Siete Edades de la Iglesia. 
  
Libro Edades De La Iglesia   Capítulo 4 - La Edad De La Iglesia De Esmirna 

P:140 En cada edad tenemos exactamente la misma norma. Por eso es que la luz viene 

a través de algún mensajero dado por Dios en un cierto lugar, y luego de aquel 

mensajero la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente 

instruidos. Pero, desde luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán 

necesario es decir SOLAMENTE lo que el mensajero ha dicho.  
  
Y esto es por lo que hemos estado luchando durante los últimos 4 años. 
  



Continuemos nuestra lectura en el Libro de las Edades de la Iglesia: (Recuerde: Pablo 

advirtió a la gente que dijera solamente lo que él dijo: ¿Acaso ha salido de vosotros la 

palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado? Si alguno se cree profeta, o espiritual, 

reconozca que lo que os escribo son mandamientos del Señor. I Corintios 14:36 y 37 Le 

agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es puro y el 

avivamiento se muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír una Voz, porque el 

Espíritu solamente tiene UNA Voz, la cual es la Voz de Dios. Pablo les advirtió que 

dijeran lo que él dijo, como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni AUN EL 

(PABLO) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por revelación. Oh, 

¡cuán importante es oír la Voz de Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo 

que les ha sido dado a ellos para decir a las iglesias! 
  
Ahora, él no nos dijo lo importante que es decir lo que dicen los maestros, él dijo lo que 

dice el mensajero. Ahora, esto fue escrito por el Hno. Vayle a instancias de William 

Branham, así que por favor no me digan que su maestro tiene más autoridad de Dios que 

el mensajero que Dios envió. y entonces vemos esta misma apostasía que sucedió en la 

iglesia católica sucediendo justo en este Mensaje. 
  
Ahora, veamos el noveno principio, porque hasta ahora el Credo de los Apóstoles de las 

Iglesias Católicas nos ha dado 8 principios basados en las Escrituras, pero ahora 

comienzan a agregar aquí y quitar allá, así que veamos cómo lo hacen. 
  
Artículo 8: era, "Creo en el Espíritu Santo, y luego en la misma oración, aunque hemos 

listado esto como Artículo 9: ellos dicen que creen, "Creo en la santa Iglesia 

Católica, Creo en la comunión de los santos” ahora eso puede sonar inocuo, o 

inofensivo, pero déjenme decirles que la comunión de los santos de la que ellos hablan 

no es como Uds. y yo que somos santos porque somos santificados, y nos reunimos y 

comulgamos o nos comunicamos entre nosotros, sino para entender lo que significan. En 

primer lugar, en la doctrina de su iglesia, usted no es un santo hasta que esté muerto 

y canonizado por la Iglesia Católica, por lo que debe cuidar el lenguaje porque su 

comprensión de una palabra no es la comprensión. 
  
Y observen cómo insertan su creencia en "la santa iglesia católica" justo después de 

decir "Creo en el Espíritu Santo", como si fuera natural calificar la autoridad de la iglesia 

en el mismo plano que el Espíritu Santo. Ahora, este es el mismo espíritu que dice, "cada 

palabra que dijo el hermano Branham es "Así Dice el Señor" cuando el hermano 

Branham mismo nunca dijo eso, porque si lo hubiera hecho entonces Él se estaría 

haciendo el mismo Señor, y hacer eso sería el anticristo. 
  
Pero capten el marco de este credo. Se basa en las Escrituras y luego inserta lo que no es 

Escritura. Y yo creo que eso es lo que muchos están haciendo bien en este mensaje, que 

me dice que han adaptado el Credo de la iglesia católica y lo han alterado para adaptarlo 

a su propio sistema de creencias. Acaban de sustituir al Papa por otro. 
  
Ahora, a menudo he dicho que yo preferiría la opinión del hermano Branham que la mía, 

pero no puedo, con buena conciencia, decir que cada palabra que habló fue "Así dice el 



Señor" a menos que él nos dijera que fue "Así dice el Señor". Y esta suposición de 

infalibilidad es la misma suposición que la Iglesia Católica ha hecho con respecto al 

Papa. Entonces pueden ver que incluso en este Mensaje la gente está regresando a la 

Iglesia católica y ni siquiera lo saben porque van a los principios sobre los que se 

construyó la Iglesia Católica. 
  
Pero el hermano Branham nos dijo Preguntas Y Respuestas COD 64-0830M P:51 está 

leyendo una pregunta aquí.  Ahora, “¿Hermano Branham, pudiera Jesús parecerse a 

Ud., o Ud. ser Jesús, o algo así?” En un sentido de la palabra, esa es exactamente la 

Verdad; en otro sentido de la palabra es un anticristo. Esa es la diferencia entre lo 

correcto y lo errado. Hacerme la Persona del Señor Jesucristo, sería un anticristo 
(¿ven?), pues esa Persona del Señor Jesús está sentada a la diestra de la Majestad en las 

alturas, y vendrá otra vez en gran poder y gloria. Pero el que Su Vida que estaba en Él 

esté sobre mí, y sobre Uds. quienes lo tienen a Él, esa es exactamente la Verdad; y Uds. 

llegan a ser Cristo. ¿Recuerdan mi mensaje sobre pequeños Mesías? ¿Ven? Uds. 

son…La palabra Mesías significa un… “el Ungido”. Ahora, Uds. son, si Uds. tienen el 

Espíritu Santo, Uds. llegan a ser el ungido. ¿Ven? Entonces hay toda clase de ungidos. 
  
Cinco Identificaciones Definitivas De La Verdadera Iglesia Del Dios Vivo 60-0911E 

P:21 Ahora, Cristo es la Cabeza de esto; Cristo es la Cabeza de este Reino Mesiánico. Y 

Ud. no puede organizar un Reino del cual Cristo es la Cabeza. Ud. no puede denominar 

un Reino del cual Cristo es la Cabeza. Pues, Cristo es Rey, y Ud. no puede tomar el 

intelecto de un hombre y hacer una organización que Cristo gobierne. Por eso, 

cualquier compañía, personas, cualquier grupo de hombres, que intenten organizar el 

Reino de Dios, van en contra del Rey. Y si ellos van en contra del Rey, eso sería ir en 

contra del Rey. Y si eso es contrario al Rey, sería algo anticristo. Eso es bastante fuerte. 

Si tuviera un poco más de voz, lo aclararíamos más: eso es algo anticristo. Y si me tienen 

paciencia por unos minutos, lo probaré. Un espíritu anticristo quiere llevar a la—la 

gente y llamarlos de organización a organización, organizándolos a ellos, lo cual nunca 

fue la voluntad de Dios. La gente siempre me ha refutado porque golpeo tan duro a las 

organizaciones. No son las personas allí, que estoy golpeando; es a ese espíritu 

dominante, que le hace pensar a las personas que: “Nosotros somos el pueblo”. 
  
El Primer Sello 63-0318 P:136 Ahora recuerden, al mismo tiempo que Jesús llegó a un 

Trono, también llegó a un trono el anticristo, Judas. Cuando Cristo salió de la tierra, 

también salió Judas. Luego cuando el Espíritu Santo regresó, también regresó el 

anticristo. Uds. saben, Juan dijo por aquí: “Hijitos, no quisiera que estuviereis 

ignorantes en cuanto al anticristo, el cual ya es venido y está obrando entre los hijos de 

desobediencia”. Entonces el anticristo, allí estaba, comenzando a formar el espíritu 

nicolaíta, para formar una organización. ¡Con razón yo siempre odiaba eso! ¿Ven? 

¿Ven? Allí lo tienen. No fui yo, sino algo aquí por dentro. Allí está la cosa. Ya salió a la 

luz. ¿Lo ven? [Congregación responde, “Amén”.] Yo estaba dando vueltas por todos 

lados del asunto. No podía verlo hasta ahora. Hoy lo sé. Allí está. El espíritu nicolaíta, 



el cual Dios odiaba. Y ahora ese espíritu llegó a encarnarse y lo coronaron. Y aquí 

mismo está lo que la Biblia dice que harían al respecto. Perfecto. ¡Oh, qué cosa!  
  
Ahora, escuchen atentamente, porque lo que voy a decir a continuación es muy 

importante. Por eso odio esa mentalidad de campamento. Es una mentalidad 

organizada. Es de naturaleza nicolaíta y no es diferente de lo que hizo la Iglesia Católica 

hace 2.000 años. Los hombres ven a un hombre de Dios que tiene una unción sobre su 

ministerio, y lo primero que hacen es acampar alrededor de ese hombre ungido. Y al hacer 

ese campamento la comunicación no verbal es que deben pertenecer a ese campamento o 

están fuera. Y entonces eso hace que ellos han tomado un espíritu anticristo allí mismo. 

Coleman, o Hermano Vayle, o Hermano Joseph Branham el absoluto, y el hombre que 

tiene que oír para hacerlo, allí mismo usted ha organizado alrededor de un hombre, y eso 

es anticristo. 
  
El hermano Branham luchó contra ese espíritu que lo rodeaba, y también lo hizo el 

hermano Vayle. Yo no sé los demás, pero odio esa cosa y golpeo lo más fuerte que puedo 

cada vez que veo ese espíritu levantando su cabeza entre la gente. 
  
Jesucristo Es El Mismo De Ayer, Hoy, Y Por Los Siglos 55-1113 P:6 Y ahora quiero 

que esto quede muy claro, para que todos lo puedan entender plenamente, que yo creo 

que la sanidad Divina no es nada que un individuo en esta tierra pueda hacer por usted. 

Yo creo que es el efecto de la expiación de la Sangre de Jesucristo en el Calvario. Eso 

es lo que… Yo no creo que algún aceite de mis manos pueda sanar a alguien. No creo 

que tenga algo que ver al respecto. Y creo que si yo reclamo tal, sería absolutamente 

anticristo, al quitarle a Cristo. Si hay alguna virtud en ese aceite, de mis manos, o de las 

manos de cualquier otra persona, o de otra cosa que provenga de mí, se le está quitando 

al Calvario, y sería en contra, en contra de Cristo. Y no creo que haya ningún poder en 

los hombres para sanar a otros hombres. Creo que lo único que puede hacer cualquier 

hombre, debidamente… Ahora, por supuesto, tenemos gente que cree tales cosas. Pero 

no veo como Uds. gente protestante podría condenar a un Católico, tocante al agua 

bendita, si Uds. se pudieran ir tras esas cosas. Pero, vea, pero donde hay ismos… 

Recuerde, amigo, es solo una señal de las sanidades genuinas y verdaderas de Dios, 

¿ven? 
  
Fíjense lo que está diciendo: Entonces, ¿qué diferencia hay entre un católico que vaya por 

agua bendita o que Ud. vaya por un hombre que tiene aceite en las manos? 
  
La Señal De Este Tiempo 63-1113 P:17 Allí es donde la gente comete errores. Yo 

encuentro eso entre la gente, que alguien se influencia todo y se emociona un poco en el 

Espíritu Santo. Lo cual es maravilloso, estimulado. Pero en eso alguien vendrá a Ud. y 

le dirá: “¿Dice el Señor tal y tal cosa?” ¿Ve? Ud.—Ud. no tiene que darles una 

respuesta. No lo diga a menos que Dios lo diga, entonces Ud. tiene ASÍ DICE EL 

SEÑOR. Entonces nada puede impedir que acontezca. Tiene que acontecer. Yo reto a 

cualquiera en esta misma noche, Uds. nunca han escuchado al Espíritu Santo hablar 

en las reuniones en forma de ASÍ DICE EL SEÑOR, que no haya sucedido 



exactamente de esa manera, exactamente, de entre los millones de casos. Vean, tiene 

que ser absolutamente correcto. 
  
El Que Está En Vosotros 63-1110E P:76 Yo dije: "Dios, yo no soy digno de ser Tu 

siervo". Y dije: "Lo, lo siento, yo - yo he cometido un. . .he cometido muchos errores. 

No era mi intención cometer errores, Señor. Tú has sido tan bueno conmigo". 
  
Llamando Jesús A La Escena 63-0804E P:8 Si yo cometo errores, Uds. oren por mí. 

Yo no soy infalible. Yo soy su hermano.  
  
Parado En La Brecha 63-0623M P:97 Ahora, sabemos que los seres humanos pueden 

cometer errores, pero Dios no puede cometer errores. 
 

El Segundo Sello 63-0319 P:57 Vean lo que hizo la primera vez que bajó. Bien, si Dios 

actuó así la primera vez, Él tiene que actuar igualmente la segunda vez. Tiene que 

actuar igual cada vez sucesivamente; de otra manera actuó mal la primera vez. Vean, 

nosotros como mortales podemos errar, pero Dios no puede errar. La primera decisión 

de Dios es perfecta. Y la manera en que El escogió hacer las cosas, no puede haber 

ninguna otra manera mejor. Él no puede mejorarla porque es perfecta para comenzar. 

Si no es así, entonces Él no es infinito. Y si Él es infinito, entonces Él es omnisciente. Y si 

Él es omnisciente, entonces Él es omnipotente. ¡Amén! Él tiene que serlo para ser Dios. 

¿Ven?  
  
Un Absoluto 63-0304 P:31 Cuando Él es llamado a una escena, para actuar, y la 

decisión que Él toma, Él tiene que permanecer siempre con esa decisión. No puede 

cambiarla, porque Él es infinito. Miren, yo puedo cambiar mi decisión, Uds. pueden, 

porque somos finitos. Por lo tanto, nosotros cometemos errores. Pero Dios no puede 

cambiar Su decisión, porque Él es infinito, y Su— Su decisión es perfecta, siempre. Él no 

puede decir: “Yo estaba equivocado aquí, y voy a cambiar mi decisión”, porque eso 

probaría que Dios podría cambiar. Y Dios no puede cambiar, ni puede cambiar Su 

Palabra. Él es el mismo, siempre. 
  
Y tal como yo lo veo, este es uno de los mayores problemas que tenemos en este 

mensaje. La gente tiene una doctrina extraña que dice que los profetas de Dios no pueden 

cometer ningún error. Y algunos creen que un verdadero ministerio quíntuple tampoco 

puede cometer un error, y eso los lleva a tal error que se presionan unos a otros para ser 

tan perfectos que pierden su humanidad. 
  
El profeta de Dios nos dijo en su sermón, El Cristo Identificado De Todas Las Edades 

64-0617 P:67 Ahora todo lo que yo podría decir, yo soy un hombre, mis palabras pueden 

fallar como las de cualquier otro hombre, todos nosotros. Yo les he probado en esta 

noche, que cada profeta, todo lo demás, ellos cometieron sus errores. Pero Dios no 

comete ningún error. Su Palabra es la Verdad. 
  
Un Guía 62-1014E P:65 Esa era la norma de Dios. Esa es la manera en que fue 

establecida. Ese es Su programa; Él no puede salirse de él, porque Él es infinito. Amén. 

Él no puede salirse de él, Él es Dios. Yo puedo cambiar; soy un hombre. Uds. pueden 



cambiar; son hombres o mujeres. Pero Dios no puede cambiar. Yo soy finito; yo puedo 

cometer errores y decir cosas erradamente, todos nosotros podemos. Pero Dios no 

puede, y ser Dios. Su primera decisión es perfecta. De la manera en que Dios actúa en 

la escena, esa es la manera en que Él tiene que actuar cada vez. Si Él es llamado a la 

escena para salvar a un pecador, Él lo salva en las bases de una cosa. La siguiente vez 

que un pecador viene, Él tiene que actuar de la misma manera, o El actuó erradamente 

cuando actuó la primera vez. Amén. Yo lo amo a Él. Yo sé que es la Verdad. 
  
Jesucristo El Mismo Ayer, Hoy, Y Por Los Siglos 62-0718 P:24 Miren, yo no creo que 

la Biblia dice esas cosas, e hizo esas promesas sin ser capaz de cumplirlas. ¿No creen 

Uds. eso? Abraham, cuya Simiente somos… Si estamos en Cristo, somos Simiente de 

Abraham. Y Abraham estaba plenamente convencido (Romanos 4) que era poderoso 

para—para cumplir, o hacer, todo lo que Él había prometido hacer. Y si Dios hace una 

promesa y no la respalda, entonces Él no es Dios. Y si Él hace una promesa, Él es 

poderoso para respaldarla o Él nunca haría la promesa. Miren, yo soy—yo soy finito, y 

Él es infinito. Así que Él no puede cometer un error. Yo puedo. Uds. pueden. Nuestros 

hermanos pueden. Todos nosotros podemos cometer errores. Nosotros somos finitos. 

Hoy en día, si yo no sé más que lo que sabía el año pasado, yo no estoy progresando 

nada. Pero Dios no puede progresar, porque Él es perfecto para empezar. Y toda 

decisión es perfecta. 
 

Mas Al Principio No Fue Así 62-0630B P:72 Perdona nuestras muchas debilidades, 

Señor. No es nuestra intención hacer nada incorrecto, Señor, pero por medio de la 

carne sí cometemos errores diariamente. Así que, para permanecer vivos en Cristo, 

tenemos que morir a nuestros propios pensamientos. Así que, mantennos muertos a 

nosotros mismos y vivos en Él. Que nuestros cuerpos y nuestras almas estén tan sumisas 

a Él de tal manera que la gente vea el reflejo de Cristo a medida que vamos, o venimos, 

o en lo que sea que hagamos. Bendícenos a todos, Padre.  
  
La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:195 Y recuerden, amigos 

cristianos, yo soy un hombre; yo puedo cometer errores, pero Dios siendo Dios no puede 

cometer ni un solo error. Todas las Palabras que han sido escritas deben ser cumplidas; 

así lo dijo Jesús. Así que tenemos cosas aquí en la Escritura que deben ser cumplidas y 

esa es una de las cosas, este boicot que viene. Pero antes de que este boicot venga (de la 

marca de la bestia) tiene que haber una Simiente sembrada por Dios para sacar a una 

iglesia fuera de eso. ¿Entienden ahora? Una Simiente tiene que ser sembrada. Una 

simiente denominacional para formar una imagen a la bestia (la iglesia de Roma). Y 

también tiene que haber una Novia verdadera. 
  
Preguntas Y Respuestas COD 61-1015M P:121 Ahora, todos vamos a cometer errores. 

Recuerden. Y cuando Uds. se miran el uno al otro, no miren el error de la otra persona. 

¿Ve?, no haga eso, porque, recuerde, Ud. también comete errores. Pero mire a Cristo 

quien está guiando a esa persona. Y si ellos necesitan alguna ayuda, entonces Ud. ore 

por ellos. Esa es la manera como nos entendemos, ¿ven?, orando. Y, recuerde, cuando 



Ud. esté orando por alguien más en esa misma condición, Dios lo honrará y lo sanará 

a Ud. cuando Ud. esté orando por alguien más. Correcto. Sobre eso está basado el 

Cristianismo, el ayudar el uno al otro, hacer el uno por el otro, el ser bondadoso el uno 

con el otro, el entender el uno al otro. Ahora, si Ud. ve el error de su vecino, Ud. ve en 

donde han errado, no los vaya a seguir en el error, sino que ore por ellos. Solamente 

siga orando, y Dios entenderá eso. El hará todo bien. 
  
Dios no ha encargado a ninguno de nosotros que enderece a los demás. Yo creo que 

cuando oiga a alguien chismear sobre otro debería decir: "¿no es maravilloso que Dios 

sólo haya hecho a un puñado de nosotros tan perfectos que podamos ver los errores de 

los demás? Ojalá el resto del mundo pudiera ser como nosotros".  
 

Suena como aquel hombre que se golpeaba el pecho y decía, 
 

El Cristo Identificado De Todas Las Edades 64-0617 P:67 Ahora solamente un 

momento para la línea de oración. Tenemos exactamente quince minutos para salir a 

tiempo. Ahora todo lo que yo podría decir, yo soy un hombre, mis palabras pueden fallar 

como las de cualquier otro hombre, todos nosotros. Yo les he probado en esta noche, que 

cada profeta, todo lo demás, ellos cometieron sus errores. Pero Dios no comete ningún 

error. Su Palabra es la Verdad. ¿Cuántos creen que Él es la Palabra? [La congregación 

dice, “Amén.”—Ed.] Dios les bendiga. Allí es donde está construida mi fe, en nada menos 

que la Sangre de Jesús; y, correcto, Jesús es la Palabra. 
 

El Cristo Identificado De Todas Las Edades 64-0617 P:27 Miren a José, él desplegó 

la vida de Cristo casi perfectamente, pero él cometió un error, para mostrar que no era 

Él. Los hombres cometen errores. Ven, él dijo al Faraón, él dijo…Él dijo a su padre, el 

cual era un profeta, Jacob. Él dijo, “Dile al Faraón que—que somos hombres de 

ganadería, porque un pastor es una abominación a un egipcio.” Pero el padre, el Espíritu 

no le dejó hacerlo; él dijo, “Sus siervos, los pastores.” Entonces usted ve a José allí 

cometiendo un error. David, el gran hombre, cometió un error. Un hombre tras el 

propio corazón de Dios, pero aun así tomó a Betsabé, pensando que podía esconderlo 

del mismo Dios que él había servido, toda su vida, pero Dios lo expuso por medio de 

Natán el profeta. ¿Ven? 
  
Miren a Saúl, el pobre, todos querían hablar mal contra el pobre, y por desobediencia se 

había convertido en enemigo de Dios, pero el profeta Samuel le dijo: "hoy estarás en el 

paraíso conmigo". 
  
Jesucristo Es El Mismo Ayer, Y Hoy, Y Por Los Siglos 61-0118 P:41 Recuerden: 

cuando Uds. leen la Palabra de Dios (como nosotros Protestantes creemos que es la 

Palabra infalible de Dios), entonces cuando Dios es llamado a la escena para actuar y 

tiene que tomar una decisión, de la manera que Dios actúa en ese caso, Él tiene que 

actuar igual de allí en adelante en cada caso. Porque... Yo pudiera tomar una decisión 

hoy y pudiera estar correcta; mañana yo pudiera tomar la misma decisión y estaría mal, 

porque quizás estuvo mal en primer lugar. Pero cuando Dios alguna vez toma una 

decisión, es perfecta. Porque nosotros somos finitos, nosotros hacemos errores. Dios es 



infalible e infinito, y no puede cometer un error. Por lo tanto, lo que Dios dice, está 

perfectamente correcto. Y si Él alguna vez fue llamado a la escena para salvar a un 

pecador, la actitud que Él tomó hacia ese pecador, Él tendrá que tomar la misma actitud 

hacia todo pecador penitente de ahí en adelante. Si Él fue llamado a la escena para sanar 

a una persona enferma, la actitud que Él tomó hacia esa persona enferma, toda persona 

enferma que venga a Él, Él debe actuar de la misma manera, o actuó mal cuando Él 

actuó la primera vez. Allí está Dios. ¿Es correcto eso? Así que lo que Jesús fue ayer, Él 

tiene que ser el mismo hoy, o Él estaba errado ayer. Su señal Mesiánica que Él mostró a 

la gente en ese entonces, si eso estaba mal, entonces Él... Tendrá que decir Él la misma 

cosa hoy. Y si no... Tiene que estar bien, porque Él sí era Dios. Y miren, si Él estaba 

correcto en aquel entonces y esa fue la señal, es la misma señal hoy, y será para siempre. 
  
Yo Soy 60-1124 P:13 “Sus señales y prodigios nos han asombrado. Y sabemos por Su 

acción, y por lo que Él dice, porque se cumple lo que Él dice. Él no es un hombre que 

sólo habla tocante a algo; Él es un Hombre que produce tocante a lo que El habla”. 

Cuán contentos estamos hoy, que El todavía hace tocante a lo que El habla en Su Palabra. 

Yo he tenido el Corán en una mano y la Biblia en la otra, ante millares de millares de 

Mahometanos, y he dicho: “No pueden estar ambos correctos, porque son contrarios 

uno del otro. Y que el que hable y ejecute, y haga lo que Él dice que haría, que ese sea 

el que es Dios, el que cumpla Su Palabra. Pues si Él fue Dios alguna vez, Él todavía es 

Dios. Él no puede cambiar, porque Él es– Él es inmortal. Y Él es infinito, omnisciente, 

omnipresente, y Él no puede cambiar. Él es el Dios infalible, y en esta noche es tanto 

como Él lo era en aquel entonces, y siempre será el mismo. Él nunca puede cambiar de 

lo que Él es, porque Él es perfecto; por lo tanto, Ud. puede descansar seguro que cuando 

Él dice algo en Su Palabra, ponga su vida en eso pues es verdad. Porque si Dios alguna 

vez es llamado a la escena para hacer una decisión, Su decisión es perfecta. El jamás 

puede regresar a otra edad, y decir: “Yo estaba equivocado”. Porque... Nosotros 

podemos hacer eso, porque somos finitos, y cometemos errores; pero Él es infinito, y 

no puede cometer un error. Así que, por lo tanto, si Dios fue llamado a la escena para 

un hombre que estaba perdido en el huerto del Edén, El hizo una preparación para que 

ese hombre fuese salvo, y lo salvó. Y sobre esa misma base, esa misma preparación, en 

la Sangre derramada de una Víctima inocente, Dios salvará a todo pecador que venga a 

Él. Si un hombre vino a El enfermo y quería ser sano, y él estaba fuera de la ayuda de 

los doctores y demás, y Dios fue llamado a la escena, y El sanó a ese hombre sobre la 

base de su fe en El, cuando venga el siguiente hombre, Dios actuará de la misma 

manera. Si El no actúa de la misma manera, entonces El actuó mal cuando El actuó 

la primera vez. ¿Ven? Así que, Él no puede ser una vez un Sanador, y la otra vez no ser 

un Sanador. Él no puede ser un Dios de milagros un día, y no ser un Dios de milagros 

el día siguiente. Pues la Biblia dice: “Él es el mismo ayer, hoy, y por los siglos”. Él 

todavía es Dios. Y si Ud. tiene la actitud mental correcta hacia cualquier promesa... 

Cuando Ud. lo lee en la Biblia, es la verdad, no importa cuántos lo traten de poner en 



otra edad, que está en el pasado, o en una edad que está en el futuro. El nunca declaró 

que Él era el “Yo era”; Él es el YO SOY, siempre. 
  
Como Estuve Con Moisés, Estaré Contigo 60-0911M P:14 En una ocasión me 

contaron que la Compañía de harina Ballard y Ballard, empleó a un hombre, y al firmar 

su nombre, el hombre no tenía borrador en su lápiz. Y el Sr. Ballard le dijo, dijo: “¿Por 

qué su lápiz no tiene un borrador?” Él dijo: “Yo no cometo errores”. Él dijo: 

“Entonces yo no lo puedo emplear a Ud., porque si Ud. comete errores... si Ud.–Ud. no 

comete errores, Ud. no hará nada”. Eso es verdad. Dios no lo hace a Ud. responsable 

por sus errores. Él lo hace responsable por pecar volun-... voluntariamente; “el que peca 

voluntariamente después de que ha recibido el conocimiento de la Verdad...” Pero un 

hombre que va a hacer algo, él se va a equivocar, él se va a caer, él va a cometer errores. 

Pero si él verdaderamente es llamado Divinamente, y Dios está en su corazón, él se 

levantará otra vez. 
  
El Omnipotente 59-0416 P:36 Cuando Dios hace una promesa, Dios está obligado a 

cumplir esa promesa. Él no puede alterarla. Él no la puede cambiar. Nosotros somos 

finitos. Podemos decir: “Bueno, voy a estar allí”. Debiéramos decir: “Si es la voluntad 

del Señor”. Pero mire, nosotros somos finitos. Podemos decir cosas y cometer errores. 

Pero Él es infinito, y Él no puede cometer un error. 
  
Hebreos Capítulo 6 y 7 57-0915M P:49 Ud. cometerá errores; Ud. caerá; Ud. obrará 

mal voluntariamente; Ud. saldrá algunas veces y tendrá faltas. Eso no quiere decir que 

Ud. está perdido. Eso quiere decir que Ud. va a recibir corrección. Mi niño, muchas 

veces, mis hijos harán cosas (los suyos también), que Ud.… ellos saben que está en contra 

de sus—sus normas. Y ellos saben lo que les espera cuando lo hacen. Ellos van a recibir 

un azote por eso, algunas veces uno bien fuerte; pero sigue siendo su hijo, seguro. Es 

imposible que ese hombre se pierda otra vez, el cual una vez ha nacido de Vida Eterna. 

Dios no regala a lo indio [Pide lo que ya ha regalado.—Trad.]. “Aquel que oye Mis 

Palabras, y cree al que me envió, tiene Vida Eterna; y no vendrá a juicio, mas ha pasado 

de muerte a Vida. Y Yo lo resucitaré en los postreros días”. Ésa es la promesa de Dios. 
 

La Fe Que Una Vez Fue Dada A Los Santos 57-0610 P:2 En casa tengo su libro, 

“Cuando regreso”, creo que el nombre del libro es ¿“Cómo regreso”? Aquí en el sótano, 

él vio el cuadro de su madre yaciendo allí cuando acababa de perder este tabernáculo y 

cómo el valor surgió en él para regresar. Tengo mucho respeto por un hombre que, 

cuando comete un error, tiene el valor de levantarse e intentar de nuevo. Todos vamos 

a cometer errores. Los mejores cometen errores. Pero un soldado no es aquel que caerá 

cuando es derrumbado, sino aquel que se levanta de nuevo. Solíamos entonar aquel 

cántico: “Déjame levantarme e intentar de nuevo”. Me agrada eso, porque yo he 

cometido muchos errores en mi vida, todos los hemos cometido. Más siempre he sido 

agradecido a Dios por Su gracia que me ha permitido levantarme otra vez. Creo que el 

título del cántico es “Perdóname, Señor, y pruébame una vez más”. Creo que es así, 



“seré Tuyo, si Tú serás mío. Si cayere o pecare, permíteme levantarme e intentar una 

vez más. Llévame de vuelta y examíname una vez más”. Eso es. Me encanta eso. 
  
El Libro De La Vida Del Cordero 56-0603 P:45 Ahora, yo sé que algunos de ellos dicen 

que es esto o aquello o lo otro. Pero no importa, la Biblia dice: “Sea mentira la palabra 

de todo hombre, pero la Mía veraz”. Algunos dicen: “Guardar días es la marca”; y 

algunos dicen: “Hacer esto es la marca”; y algunos dicen: “Siendo un testigo de esto 

es la marca”. Pero la Biblia dice: “No contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual 

fuisteis sellados para el día de vuestra redención”. ¿Hasta cuándo? “Hasta el Día de 

vuestra redención”. ¿Cómo se puede hacer? ¿Puede Dios cometer un error? ¿Podría Él 

darle a un hombre el Espíritu Santo…? Y Él siendo infinito que conoce desde el 

principio hasta el fin, ¿le daría Él a un hombre el Espíritu Santo y le prometería a él 

Vida Eterna, y luego se da la vuelta y se Lo quita? Eso lo haría a Él finito, como Ud. y 

como yo, sujeto a errores. Pero, gracias a Dios, nuestro Padre Celestial no comete 

errores. Él… Seguro. Él no puede cometer un error. Desde un principio Él era infinito; 

y lo será, en el final. Él no puede cometer errores. Él es perfecto. 
  
El Libro De La Vida Del Cordero 56-0603 P:42 Eso se puede imitar; se puede fingir. 

Las personas pueden actuar como si fueran fulano y fulano, y pueden ser movidas con 

cada cosita. Pero un hombre que ha nacido del Espíritu de Dios, su—su rumbo está 

fijo hacia la Estrella Polar. ¡Aleluya! Y todo el infierno jamás lo desviará. Así es. Yo no 

digo que él no cometerá errores; no digo que él no resbale y caiga. Eso es cierto. Pero 

tan pronto él pueda ponerse de pie de nuevo, fija sus ojos en la Estrella por allá, y él 

avanza. Seguro. “¡Escogido!”. 
  
La Palabra Fue Hecha Carne (Reporte Del Viaje A La India) 54-1003M P:68 Yo veo 

cosas, aun en visiones y cosas que el Señor me ha mostrado, y voy y hago lo contrario. 

¿Pueden Uds. imaginarse? ¡Y Dios mostrándomelo! Me sucedió en Lisboa. Yo dije: 

“Señor, quita Tu mano de mí, ni siquiera soy digno de ser Tu siervo”. De ver algo que 

Él me dijo, y yo había olvidado todo al respecto, y continué con lo mío. Sucedió. Yo 

pensé: “¡Qué barbaridad! Allá, ¿por qué no recordé eso?” ¿Ven? Aquí, lo tenía escrito, 

en mi bolsillo aquí, en un pedazo de papel, y fui e hice algo contrario. ¿Ven Uds.? Allí, 

muestra cuán–cuán–cuán inútil soy, ¿ven Uds.?, no... Oh, el peor de todos ellos, sería 

yo. Porque, después de que Dios le dice a uno que haga algo, y uno va y hace lo 

contrario, eso es terrible. ¿Ven? Así que, ¿ven Uds.?, no importa quién sea el hombre, 

no es nada sino un ser humano. El–él va a hacer errores. Así que sólo tolerémonos 

unos a los otros, y hagamos lo mejor que podamos. Eso es lo único que podemos hacer. 

Muy bien. 
  
La Resurrección de La Hija De Jairo 54-0302 P:6 Y lo que yo leo aquí es Su Palabra. 

Ella jamás cambiará; jamás pasará. Está eternamente correcta. La mía puede fallar, 

porque yo soy un hombre, hablo como cualquier otro hombre, cometo errores y de todo. 

Pero cuando Él habla, marca Sus palabras; es la verdad, ¿Ven? Y esta es Su Palabra. 

Principalmente esta es la base. Y toda iglesia, toda persona nacida de nuevo está 



edificada sobre este fundamento, Jesucristo, la Principal Piedra del Ángulo. Y Él es la 

puerta, la puerta de entrada a todas las bendiciones eternas. Él es la puerta, la puerta al 

redil. Y esta Biblia es Su Palabra. Y si un hombre, mujer, o quien sea, dice cualquier 

cosa ser la verdad que es contrario a los contenidos de esta Biblia, está errado. Eso es 

correcto. Está absolutamente errado. Pero si el hombre habla, y está respaldado por 

esta Biblia, entonces es la verdad. Toda palabra de ella es la verdad. 
  
Israel En El Mar Rojo 1 53-0326 P:24 Ahora, hay muchos que se creen que están allí. 

Hay muchos que están guerreando ellos mismos, y tratando de vivir bien, y tratando de 

entrar a la fuerza; yo no sé de eso. Pero si ellos están allí dentro, es tan fácil vivir una 

vida cristiana como lo es cualquier vida, ya que Ud. está en Cristo, y nada más sino 

sólo la plenitud del Espíritu Santo le conduce, le guía y le dirige. Y, bueno, seguro que 

Ud. cometerá errores y caerá, pero Ud. no puede quedarse caído, así como Ud. no 

pudiera hacer un tallo de maíz de un sicómoro… Ud. no puede hacerlo. Jesús dijo: “Por 

sus frutos los conoceréis”. Ud. tiene vida Eterna. 
  
La Deidad De Jesucristo 49-1225 P:53 Ahora, amigos, sé que esto es la verdad. Sé que 

la gente no se da cuenta quién es Ud. Cada persona aquí puede vivir por encima del 

pecado, puede vivir sin pecar, vivir en Dios; Ud. cometerá errores, pero la Sangre de 

Cristo le perdonará. “Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen”. ¿Es correcto 

eso? Ese mismo poder de Cristo que fue colgado en la cruz del Calvario, el mismo Dios 

que lo levantó a Él en el día de la resurrección, está en Ud. ahora, Ud. que tiene el 

Espíritu Santo.  
  
Artículo 10: el perdón de los pecados.  Ahora, nuevamente Jesús le dio a la iglesia el 

poder de perdonar los pecados. Seguro que creemos en el perdón del pecado, pero eso es 

solo para Dios, pero él le ha dado poder para perdonar el pecado, y perdonar el pecado, o 

la incredulidad significa que tiene poder para darles vida, la vida de Dios para que ya no 

vivan en el pecado y la incredulidad. 
  
El Hermano Branham dijo en el sermón, Aquel Día En El Calvario 60-0925 P:56 ¿Qué 

es Vida Eterna? La Vida que Él vivió. La Vida que estaba en Él; impartirles eso a otros. 

¿Puede un hombre hacer eso? Un hijo de Dios sí puede. Jesús dijo: “A quienes 

remitiereis los pecados, les son remitidos; a quienes los retuviereis, les son retenidos”. 

Ahora, aquí es donde la iglesia católica y muchas otras cometieron su gran error. Ellos 

salen y dicen: “Yo te perdono tus pecados”. Eso no era así. ¿Cómo les fueron 

perdonados a ellos los pecados en la Biblia? Pedro respondió esa pregunta en el Día de 

Pentecostés. Ellos dijeron: “¿Qué haremos para ser salvos? ¿Cómo podemos recibir esto 

que todos Uds. tienen?”. Él dejó establecida la receta. Él les dijo cómo hacer. Él dijo: 

“Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros, para con Dios, en el Nombre de 

Jesucristo”. ¿Para qué? El perdón de su pecado. Allí están las obras “mayores”. 
  
Ahora, vamos a detenernos aquí por un minuto porque el hermano Branham nos está 

dando la clave aquí para una vida sin pecado. Jesús nunca dijo a quien le perdonas sus 



pecados, le son perdonados. Él dijo que a quienes remites sus pecados, les serán remitidos. 

Hay una diferencia entre remitir y perdonar. 
  
La palabra "remitir" significa: dejar de lado o desistir. Cancelar, o abstenerse de 

hacer, aliviar, restaurar o consignar a un estado o condición anterior y así liberar de 

la culpa o pena del pecado o la incredulidad. 
  
Ahora comparemos eso con la palabra "perdonar" y lo que significa. dejar de sentir ira 

hacia alguien que ha hecho algo malo: dejar de culpar a alguien. 
  
Noten la diferencia entre las dos palabras. Tomé prestada una frase común del hermano 

Branham, pero son dos palabras diferentes y significan dos cosas completamente 

diferentes. 
  
"Perdonar" significa llegar al punto en el que está dispuesto a perdonar, o a no enfadarse 

con alguien que le hace cosas, aunque siga haciéndolas. Noten que el "perdón" no tiene 

nada que ver con la persona que está haciendo el mal. No cambia su naturaleza, sólo 

cambia su respuesta a la forma en que ve a esa persona.  
 

En otras palabras, como solía decir el hermano Vayle, "perro que muerde una vez, es 

vergüenza para el perro, pero perro que muerde dos veces, es una vergüenza para 

mí". En otras palabras, puedo perdonarle, pero eso no le va a cambiar. Sólo cambia mi 

respuesta a lo que hace. Simplemente aprendo a aceptar que es lo que es y que nadie 

puede cambiarle a menos que quiera que le cambien. Entonces seguirán haciendo lo que 

mejor sabe hacer hasta que haya muerto y Dios venga a vivir su vida y le cambie, el 

perdón es una especie de enfoque fatalista, mientras que la remisión les da Vida Divina, 

algo que puede eliminar el pecado de sus vidas de una vez por todas. 
  
"Remitir" el pecado (incredulidad) es hacerle algo que le cambia para siempre y cambia 

la forma en que vive su vida. "Remitir" el pecado es eliminar por completo su pecado o 

su incredulidad. Y sólo decirlo no hace que eso suceda. 
  
Sólo porque diga algo no significa que sea así. Algo tiene que pasar para cambiar su vida 

y ya no quiere pecar más. Ese es el verdadero significado de la remisión del pecado. Ya 

no lo hace porque ya no puede hacerlo. Hay otra vida viviendo en Ud. y no puede pecar. 
  
1 Juan 3:9 Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado, porque la simiente 

de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios. 
  
La cuestión del pecado ha sido cancelada en Ud. Y la palabra "Remitir" 

significa: Cancelar. Dejar de lado por completo, desistir. Y no se puede hacer eso hasta 

que esté muerto y su vida esté escondida juntamente con Cristo en Dios. 
  
Juan 20:22 Y habiendo dicho esto, sopló, y les dijo: Recibid el Espíritu Santo. 23 A 

quienes remitiereis los pecados, les son remitidos; y a quienes se los retuviereis, les son 

retenidos. 
 

Ahora, la palabra griega para "remitir" que usó Jesús fue "apheimi", que se compone de 

dos palabras griegas, la primera "apo", usada como prefijo que denota separación, y 



significa: partir y también significa cesación. Lo que significa "parar por completo". Y 

añádase a eso la palabra principal "heimi" que significa: ir o despedir.  
  
Entonces, cuando Jesús sopló sobre ellos y les impartió el Espíritu Santo, les dijo que al 

recibir el Espíritu Santo ahora tienen poder para dar lo mismo a otros, y al hacerlo, el 

pecado (incredulidad) se apartará de ellos. 
  
Juan 20:22 Y habiendo dicho esto, sopló, y les dijo: Recibid el Espíritu Santo. 23 A 

quienes remitiereis los pecados, les son remitidos; y a quienes se los retuviereis, les son 

retenidos. 
  
El undécimo principio de la fe católica es: la resurrección de la carne, y todos 

creemos esto porque hay muchas Escrituras al respecto.  
  
Y finalmente el artículo número 12 de la fe, o principio católico, es: Creo en la vida 

eterna.  
  
Entonces Uds. ven que la mayor parte de lo que profesan en lo que llaman Credo de los 

Apóstoles es correcto, pero han añadido y han hecho de la iglesia el instrumento del 

Espíritu Santo, que es la Iglesia Verdadera, pero en organizarla y elevar la iglesia, o un 

hombre, ya sea Sacerdote Obispo o Papa, se ha convertido en anticristo. Y, para terminar, 

resaltaremos el resto del párrafo 100 donde el hermano Branham dice: ... 
  
"Recuerden, no las denominaciones pentecostales, porque ellas ya están en eso. 

¡Muestra que ellas están muertas! Ya han perecido. Ellas sacrificaron. Ellas han 

regresado. Lo pusieron a Él afuera de la puerta, pero Él está buscando la Señal. Pero 

ha sido porque ellos se confiaron únicamente en hablar en lenguas. No vayan Uds. a 

confiarse en el hablar en lenguas, ni en ninguna otra cosa. Mas permitan que la Señal 

misma esté presente, la Persona de Jesucristo, Su propia Vida en Ud. No circuncide 

sólo esto, aquello; sino que circuncide todo su ser, hasta que Ud. y Cristo sean Uno. 

Que Cristo esté en Ud., y Su Vida viva a través de Ud. 
  
Oremos... 
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